










[クリックで表の拡大画像が表示されます]

https://www.reglobal.rcast.u-tokyo.ac.jp/AdvisorKobayashiRoom/article/alterna_ecoMegane_29_figure.pdf








（参考記事）

「大手町の森I、 ビジネス街に本物といえる自然を組み込む

折角育った大木は極力保存するのは大いに良いことだが、 それに加えてもう一

歩、 正直に言えば、 武蔵野の旧薪炭林のような風情、 明るくて、 生物の多様性も

豊かな環境が、 人の住処でもある東京にとっての原風景ではないだろうか。

だとすれば、 新宿御苑のような庭園美を目指す場所や神宮内苑のような広大な自

然地を除き、 通常の緑地はこれを目指していくべきではないか、 と論者は思って

いるのである（写頁上）。

このような私見にこだわるものではないが、 新たな再開発案件の登場に備え、 ま

た、 本件開発に至るプロセスの中でまだ裁量があるなら、 地区計画レベルを超え

る東京全体の次の100年の緑づくりの大方針についてもポジティブに考えていただ

き、 それを神宮外苑にも当てはめていただけるよう、 是非、 陳情させていただき

たい。

https://www.alterna.co.jp/55096/



